



CONVOCATORIA DE PRENSA

EL COLEGIO DE FARMACÉUTICOS DE HUELVA ACOGE LA PRESENTACIÓN DE UNA INICIATIVA PIONERA PARA PROMOVER UNA DIETA SALUDABLE DE LA MANO DE ALIMENTOS ONUBENSES

El Colegio de Farmacéuticos de Huelva acoge el próximo miércoles, **7 de julio, a las 11.00 horas**, la presentación de una iniciativa pionera para promover una dieta saludable de la mano de alimentos producidos en la provincia onubense.

En este proyecto participan, junto al Colegio de Farmacéuticos de Huelva, la **Universidad de Huelva** y la **UNIA** (Universidad Internacional de Andalucía) como representantes del ámbito científico-académico; la **Diputación de Huelva**, la **Delegación de la Junta de Andalucía en Huelva** y la **Subdelegación del Gobierno de España** por parte de las administraciones públicas; así como la **Federación Onubense de Empresarios** y el **Círculo Empresarial de Turismo de Huelva**.

El presidente del Colegio de Farmacéuticos de Huelva, **Jorge J. García Maestre**, y el vocal de Alimentación de esta corporación, **José Prieto Martín**, serán los encargados de desgranar los pormenores de este proyecto, en un acto en el que se contará con la presencia, entre otros, de la delegada de la Junta de Andalucía en Huelva, **Bella Verano**, y la subdelegada del Gobierno en la provincia, **Manuela Parralo**.

CONVOCATORIA: Presentación de una iniciativa para promover una dieta saludable a través de alimentos onubenses

DÍA: Miércoles, 7 de julio de 2021

HORA: 11.00 horas

LUGAR: Salón de actos del Colegio de Farmacéuticos de Huelva (C, Palos, 7)

INTERVIENEN:

- **Jorge J. García Maestre**, presidente del Colegio de Farmacéuticos de Huelva

- **José Prieto Martín**, vocal de Alimentación del Colegio de Farmacéuticos de Huelva

Para más información:

Gabinete de comunicación del Colegio de Farmacéuticos de Huelva: Tomás Muriel (605 603 382)